
xi 

 

DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL 

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA 
 

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM 
 DAFTAR No.  :  .............................. 

 
ABSTRAK 

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM 
 

NAMA    : RETNO NOVITA SARI 
NIM    : 040914012 
TAHUN PENULISAN  : 2014 

 

JUDUL : 
Pengaruh Persepsi Nilai Calon Nasabah Terhadap Minat Menabung Pada 

Tabungan Bisnis BNI Syariah. 
ISI : 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh persepsi nilai 
konsumen yang meliputi persepsi nilai efisiensi, keutamaan, etika dan spiritualitas 
terhadap minat menabung pada tabungan bisnis BNI Syariah ditengah 
perkembangan pengusaha muslim dan bank syariah di Indonesia.  

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif.  
Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah probability sampling, yaitu 
teknik pengambilan sampel yang memberikan peluang yang sama bagi setiap 
unsur (anggota) populasi untuk dipilih menjadi anggota sampel. Penarikan sampel 
dilakukan dengan menggunakan simple random sampling. Jumlah sampel pada 
penelitian ini sebanyak 85 orang. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis 
regresi linier berganda. 

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh persamaan regresi Y = 0,198+ 
0,314X1+0,184X2+0,177X3+0,243X4. Persepsi nilai konsumen secara simultan 
berpengaruh terhadap minat menabung dengan tabungan bisnis BNI Syariah 
dengan R square sebesar 0,674. Persepsi nilai efisiensi, keutamaan, etika dan 
spiritualitas secara parsial berpengaruh terhadap minat menabung. Variabel 
persepsi nilai efisiensi merupakan variabel eksogen yang dominan berpengaruh 
terhadap minat menabung. 

. 
Kata kunci  : persepsi nilai konsumen, efisiensi, keutamaan, etika, spiritualitas, 

minat menabung. 
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TITLE: 
The Influences of Customer Perceived Value for Prospective Customer 

towards the Behavioral Intentionto SavingbyProduct for Business Savings of BNI 
Sharia 
CONTENT: 

This research aims to discover the influences of costumer perceived value 
which includeperceived value of efficiency, excellence, ethics, and spirituality 
towards the behavioral intentionto savingby product for business savings of BNI 
Sharia regarding the development of Muslim entrepreneurs and Sharia banking in 
Indonesia. 

The approach used in this research is quantitative approach. The sampling 
technique used is probability sampling, i.e. the sampling technique which gives 
equal opportunities to every element (member) of population to be selected as 
sample members. The sampling is conducted by using simple random sampling. 
The number of samples in this research is 85 people. The technique of analysis 
used in this research is analysis of multiple linear regressions. 

The results of the research show that there is similarity of regression Y = 
0,198+ 0,314X1+0,184X2+0,177X3+0,243X4. Costumer perceived value 
simultaneously influences the behavioral intentionto saving with product for 
business savings of BNI Sharia by R Square 0, 674. Perceived value in efficiency, 
excellence, ethics, and spirituality partially influence the behavioral intentionto 
saving. The variable of perceived value of efficiency is the exogen variable which 
is dominant in influencing the behavioral intentionto saving. 
Key words: costumer perceived value, efficiency, excellence, ethics, spirituality, 
behavioral intentiontosaving.   
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 وزارة التربيت الىطنيت

 كليت الاقتصاد و المهنت جامعت آير.نجا سىرابايا

 

ً : قسم الذراست    الاقتصاد الاسلام

 : .............رقم التسجيل  

 ملخص

ً قسم الاقتصاد ً ف  الرسالت لنيل شهادة جامعيت للمستىي الاول

ٌ: اسم     رتنى نىفتا سار

 ٠٤٠٩١٤٠١٢:  رقم الطلبت  

 ٢٠١٤: الاعذاد فً السنت

 

 :مىضىع البحث 
ٓى فٗ ادخبس يبنىٓ نذٖ .ء عهٗ سغجز ً  يٍ خلال ثشَبيظ hairayS BNI اصش لٛبو رمذٚش انع

ٓخُ  ً  ( دساسخ فٗ شأٌ سعبل الاعًبل ثًذٚخُ سسٕاثبٚب (الادخبس نه
 

 :محتىي النص 
 

ًلاء  عًشفخ اصش لٛبو رمذٚش انع اض ٴ ْٕ ن ٓى فٗ ادخبس يبنىٓ نذٖ ْزِ انذساسخ نٓب غش عهٗ سغجز
BNI Syariah ٔ ًٍٛرطٕس َشأح سعبل الاعًبل انًسه ٍ ٌ ي ٍ يب ٚكٕ ٓخُ ثٛ ً  يٍ خلال ثشَبيظ الادخبس نه

َذٴَٛسٛب ُٕن انششعخٛ فٗ ا رحذ زْا انزمذشٚ انغبَت انفعبنٛخ ٔ انفضبئهٛخ ٴ الاخلالٛخ ٔ . َشأح انج ٴزٚذُسط 
 . ٴ ْزِ انذساسخ رشركض عهٗ شأٌ سعبل الاعًبل ثسسٕاثبٚب. انشٴحبَخٛ

ًخٛ ٓغخٛ انك ًُ ٓظ انًسزخذو فٗ ْزِ انذساسخ فٛسزُذ انٗ ان ُٛبد انجحش ثبرخبر . ايب انُ ٴ رُبل ع
 ٍ م ي ٍ الاشخبص ٔ ك كًخُ فٗ خشٔعٓب عهٗ سٕاء ثٛ ً ُٛبد ان انعُٛبد الاحزبًنخٛ، رعُٗ كفٛخٛ فٗ اخزٛبس انع

ٌ يضبلا فٗ انجحش ٍ ْزِ انكفٛخٛ ٚكٕ ّ ي ً ُٛبد أخز رى ٴلذ. ٚخشط اس ٴ . انجسٛطخ انعشٕائخٛ انعٛخُ ثبسزخذاو انع
َذ عذد ُٛبد كب ٓغخٛ انزحهٛهخٛ .شخصب 85 يٍ ٚمشة يب انذساسخ ْزِ فٙ انع ًُ  ٴ انخ نهجٛبٌ ُْب رسزُذ عهٗ  ان

زًعذدح انخطخٛ  .نلاَحذاسح ان
ّ الاخزصبس ٍ ثٛبَٓب عهٗ ٔع كً اٴلا، ٔعذد انصغٛخ انعًبدنخ يٍ طشٚك . ثُبء عهٗ َزبئظ انجحٕس ٚ

ٓغٗ ْٗ    ًُ ٌ انزمذٚش . X4٠٫٢٤٣+ X3٠٫١٧٧ + X2٠٫١٨٤+  X1٠٫٣١٤  +٠٫١٩٨=    Yالاَحذاس ان صبَٛب، ا
خُٓ نذ٘  ً ٓى فٗ الادخبس ثجشَبيظ الادخبس نه ًلاء حُٛئز رؤصش عهٗ سغجز ٍ انع ًغئٛخ ي  BNIانزصٕسٖ ان

Syariah ٌ مR square ششعخٛ ثكٕ صبنضب، انزمذٚش انزصٕسٖ نهفعبنٛخ ٔ انفضبئهٛخ ٴ الاخلالٛخ ٔ . ٠٫٦٧٤  يض
زًغٛشح  م ان ٍ انعٕاي ٌ انغبَت انفعبنٛخ ْٗ ي انشٴحبَخٛ ثمٛبيٓب انًسزمهخ رؤصش عهٗ انشغجخ فٗ الادخبس، يع ا

ٓى فٗ الادخبس َذ يؤصشح  لٕخٚ عهٗ سغجز  . انخبسعخٛ  انزٗ كب
 

خً  ٓ ً ء ،ٴ انفعبنٛخ ،ٴ انفضبئهٛخ ،ٴ الاخلالٛخ ،ٴ انشٴحبَخٛ : الانفبظ ان رصٕساد رمذٚشخٚ عُذ انعًلا
 ، ٴ انشغجخ فٗ الادخبس

ADLN - Perpustakaan Universitas Airlangga

SKRIPSI PENGARUH PERSEPSI NILAI CALON NASABAH TERHADAP 
MINAT MENABUNG PADA TABUNGAN BISNIS BNI SYARIAH

RETNO NOVITA SARI




